



SE EFECTUÓ UNA CATA DE MIEL EN LA COMUNA DE SANTA JUANA.

## Familias disfrutaron de la tradicional Feria de la Miel 2026 en Santa Juana

Gran afluencia de público llegó hasta Santa Juana para disfrutar de la tradicional Feria de la Miel, la que convocó a 90 expositores, donde destacó especialmente la apicultura, pero también lo mejor de la gastronomía criolla, artesanía y productos agrícolas. La miel fue la base de esta festividad, donde destacaron

pizzas a base de miel, chocolatería, dulces y distintas preparaciones. También la miel y subproductos como pólen, propóleo, jabones y otros.

“Esta es una gran festividad. Estamos contentos con la afluencia de público, el objetivo es apoyar a los apicultores, pero en general a todos nuestros expositores. Santa Juana es

productora de miel, por tanto la idea es que los visitantes puedan adquirirla para todo el año. La miel de Santa Juana tiene características propias e incluso es reconocida a nivel nacional e internacional”, dijo el alcalde de Santa Juana, Ángel Castro.

En esta actividad destacó también la cosecha de miel y por supuesto se

**90**

**expositores participaron** en la tradicional Feria de la Miel, en Santa Juana.

entregaron reconocimientos a los ganadores de la cata comunal. ☀